

PAGINA DEPORTIVA

EL CAMPEONATO DE LIGA

El Cartagena lo inicia con un amplio resultado favorable

¡ADELANTE MUCHACHOS!

Había que descubrirse ante el juego inteligente, pleno de rapidez, de cohesión y abundante en bellas jugadas, que el equipo cartagenero desarrolló durante el primer tiempo del partido jugado el domingo contra el titular de Cieza.

Hubo quien dijo: ese "accidente" se ha debido al estado del terreno. El barro con su agobiador peso, ha impedido al Cartagena levantar el balón, y claro, se impuso a favor del juego raso, siendo ese el secreto de los aciertos que ésta tarde tuvo el juego.

Es posible que fuera así, pero nosotros nos permitimos pensar un poco en duda, ya que también en el segundo tiempo hubo barro, y sin embargo, el balón—cosa rara—iba más elevado que al principio, menos sujeto al juego empinado también y en ese segundo tiempo el equipo no jugó "un pimiento".

Más bien hay que buscar la justificación "fundamental" en la inspiración y en la inteligencia puesta en el juego por un elemento: Sobrino.

Sobrino estuvo inspiradísimo desde el primer momento, siendo él el verdadero conductor de la línea, llevando siempre el balón con un dominio extraordinario y colocándolo al compañero mejor situado, después de atraerse diestramente la acometida del enemigo. Y mientras que Sobrino no fué "tocado", y aún después de serlo la delantera fué una cosa armónica, coordinada, que llegaba una y mil veces a la puerta contraria con facilidad y brillantez.

Y la acertadísima actuación del ataque cartagenero hizo el milagro de que el resto del equipo se "contagiara" realizando todos una labor de conjunto, que agradando grandemente al público hizo que éste batiera continuas y entusiásticas ovaciones en premio a aquel juego magnífico en todo.

También hubo otra opinión. El Cartagena ha jugado bien por la debilidad del contrario. Error manifiesto.

El Cieza era el mismo equipo en los dos tiempos y sin embargo el Cieza "no dió unái en la primera parte ante la ligazón del juego cartagenero y por contra el Cartagena anduvo "a la deriva" en el segundo tiempo, primero por el cansancio y después porque el Cieza tenía más resistencia y porque en el "once" local no había ya ni cohesión, ni inteligencia, ni nada... Su ha visto por tanto, que el equipo cartagenero tiene elementos suficientes para desarrollar un juego de clase, y que solo falta darle resistencia. Pues manos a la obra y a hacer lo necesario, sin olvidar que ante todo es preciso mantener la moral, la decisión y los deseos de victoria.

¡Adelante, pues, muchachos!

BUEN JUEGO Y BUENA PUNTERIA DE LOPEZ

Ya en el primer avance tuvimos la impresión de que la fiesta iba a resultar bien, pues Sobrino en jugada brillante llega frente al meta ciezano y por resbalar en el preciso momento del remate da lugar a que apuradamente pueda aquél echar el balón corner, impidiendo así un tanto inminente.

El "once" local continúa haciendo un juego acopladísimo poniendo cerco a la portería ciezana.

Un pase de Reyes lo aprovecha López para, de magnífico tiro lograr el primer gol de la tarde.

En otro gran avance, Sobrino sirve en bandeja el balón a López, que dispara de nuevo batiendo por segunda vez a la puerta visitante.

Sobrino es sancionado en momento en que se disponía a hacer el tercer tanto, pitando el árbitro el correspondiente penalty que ¡ay! Jáuregui tira mal.

Y era el quinto de esta temporada que se perdía!

Menos mal que a renglón seguido incurrió de nuevo en penalty la defensa ciezana al cortar un centro de Blasco y que Jáuregui introduce en la red.

Hombre, ya era hora de que se convirtiera en goal un penalty. Enhorabuena, Jáuregui. Después hay otros dos tantos más y como

no! los dos a cargo del artillero López, que hoy ha puesto el alza magníficamente.

El primero al rematar un templado centro de Reyes y el segundo tras un excelente avance de Jáuregui que recogió Sobrino, sirviendo a López el balón tan magníficamente que éste aprovecha para enviarlo al fondo de la red. Con este resultado da fin el primer tiempo.

CANSANCIO Y ABURRIMIENTO

En el segundo tiempo se aprecia que los equipos locales están cansadísimo por el esfuerzo hecho en el primero, y por el pésimo estado del terreno.

Sin embargo el Cieza, no desazonado por el score que señalaba en su contra el marcador, lejos de desmayar luchan con denuedo por marcar tanto, aun cuando el Cartagena vuelve a conseguir otro goal, al aprovechar también López un estupendo centro de Blasco. Y los deseos del Cieza se cumplen, pero de forma inesperada, ya que el Cartagena estaba dominando. El tanto ciezano se produjo en una escapada del extremo derecho que el delantero centro remató con gran suerte.

Lo que quedó de partido careció de interés, mereciendo solo consignarse el tésón de los ciezos que hasta el último momento no dejaron en sus esfuerzos entusiastas.

Y con el resultado de 6 a 1 favorable al Cartagena se dió por terminado el encuentro.

EQUIPOS Y ARBITRO

El Cieza presentó a Iturriz; Torres, Penalba; Vicente, Melgarejo, Sánchez; Piri, Hoyos Zamora, Martínez y Baltolín.

Entusiastas todos, forman un conjunto que en su casa deben ser difíciles de vencer. Aquí sin embargo, debieron ser batidos por mayor diferencia de tantos, dadas las continuas ocasiones que para ello tuvo el Cartagena.

El Cartagena alineó a Serra; Pepele, Paz; Reyes, Montoro Leal; Blasco, Sobrino López Cayetano y Jáuregui.

Como ya decimos todos bien en el primer tiempo, destacando Sobrino y López, el uno por su juego inteligente y el otro por su oportunidad y decisión.

Los medios Reyes y Montoro ayudando mucho y con eficacia al ataque, y Leal voluntarioso.

El resto de la delantera completó con acierto la labor de Sobrino y López, pues hasta Jáuregui hizo cosas muy estimables.

García Calvo no encontró dificultades en el arbitraje actuando imparcialmente.

En Murcia

LA GIMNASTICA PIERDE POR 4 A 0

Esta severa derrota de nuestra Gimnástica tiene su explicación. No lo es la superioridad técnica del Imperial lo que motivó tan desfavorable resultado, sino la falta de entusiasmo de los jugadores gimnásticos.

Mientras el Imperial en sus acosos se mostró decidido, la Gimnástica que llegó muchas veces a la portería contraria, perdió bastantes ocasiones de marcar por falta de decisión de sus delanteros, especialmente de Villales, Gómez y Maestrillo, que dejaron escapar facilísimas oportunidades.

Dos goles marcó el Imperial en la primera parte, ambos imparables, de dos fuertes chutazos de René. En el segundo tiempo marcaron los dos restantes, el último de penalty.

Casanovas se mostró más propicio a favorecer a los imperialistas, aunque en realidad el árbitro no decidió la contienda.

La Gimnástica alineó a: Juanico; Cuervo, Guíllamón; Galiana, Nicolás, Llamas; Villales, Soto, Piri y Maestrillo.

En el octavo, el Malagueño venció al Málaga en su campo por tres tantos a cero.

Clasificación de la Tercera División Séptimo Grupo

CLUBS	J	G	E	P	P	C	P
Cartagena	1	1	0	0	6	1	2
Imperial	1	1	0	0	4	0	2
Gimnástica	1	0	0	1	0	4	0
Cieza	1	0	0	1	1	6	0

Otros partidos locales

EL CANTERAS ES VENCIDO POR LA U. D. MULEÑA

Por la mañana a las 11'30 y en el campo de la Plaza de España, contendieron al "Canteras F. C." y la "U. D. Muleña", correspondiente al campeonato de segunda categoría.

El encuentro, presenciado por escaso público, transcurrió sin nada digno de mención.

El equipo forastero vino bastante compacto y decidió a conseguir la victoria. Esta la consiguieron por tres tantos a uno, logrados por Alonso (1) y Collado (2), los del Muleña; y por Nicolau del Canteras.

Los equipos se alinearon así:

Canteras: Montoya; San Benito, Evaristo; Aparicio, Arroyo, Jivía; José, Reverte, Miguel Nicolau y Marchena.

U. D. Muleña: Torrens; Nicolás, Arturo; Llamas, Seca, Cuesta, Collado y Maico.

El arbitraje del cotizado Sr. García, fué imparcial y acertado.

En Pozo Estrecho

El "C.D. España" como estaba anunciado actuó el domingo en Pozo Estrecho.

La impresión que de este match hemos sacado ha sido lamentable en el sentido futbolístico toda vez que el blando del terreno hizo imposible alguna jugada más o menos vistosa.

Comenzó el partido y al minuto el España incurrió en penalty que se convierte en el primer tanto a favor del "Juvenia". Los blanquitos rojos que se presentan faltos de cohesión y en terera, quizá confiados en las victorias anteriores —2 a 1 y 4 a 4— se dejan dominar largo trecho y otra vez marcan los del pueblo a pesar de la gran estirada de Sánchez; fué un tanto de bandera.

Los cartageneros contratan y fuerzan tres corners, sin consecuencias, se ve claramente la nulidad de su medio centro que abusa del regate siendo esto motivo para el más completo desinflamiento moral en sus delanteros estos ayudan a los medios llegando a aguantar un poco a la avalancha juvenia, normalizándose el juego y sin jugadas de mérito dió por terminado el primer tiempo tan desastroso.

Con ligero dominio del España mas animado que en la primera parte da el señor Temes el principio de lo que resta de partido. Venos más voluntad y lucha enconada por el balón, menudean los incidentes por parte de los rojos que pegando de una carencia absoluta de lo que a fútbol se refiere, especialmente Adolfo y Tortosa, se pasan todo el tiempo empujando y protestando y menos mal que el árbitro señor Temes es el Presidente del Juvenia.

Dos tantos más marcaron los de Pozo Estrecho pero ninguno fué precitado de jugadas "maravillosas" como algunos "hinchas" califican.

Y aquí fué ya el desbordamiento, me figuré que entonces no darían mas rendimiento, pero la lucha se puso al rojo y Hilario que en el primer tiempo no tuvo trabajo hubo de emplear se tres veces exponiendo la piel—bien por Hilario!

Forcejaron ambas defensas un poquito y al fin Martínez consiguió el del honor para los chicos "españolistas".

Don Joaquín Temes hizo un arbitraje imparcialísimo no siendo justas las protestas que los de Pozo Estrecho le dirigieron.

Alinearon por el España: Sánchez; Jiménez, Sigura, Castilla, Reverte, Matias; Iglesias, Martínez, Fitó, Juan y Maestre.

Por el Juvenia: Hilario; Ramón, Macae; Perico, Tortosa, Siquio; Pardo, Matás, Daniel Jesús y Adolfo.

En el Casino se celebró un soberbio baile al que asistieron los españolistas invitados y se dio obsequiados por los señores Morote y Temes, todo lo cual la directiva agradece infinitamente.

Señores de la U.D. Dolorense a tener vista y no ser tan apasionados para describir cosas que no han ocurrido!

SAISELGI

En La Unión

El domingo, tuvo lugar, el encuentro en nuestro Parque de Recreos, de los equipos C. D. Los Tigres y Maquinaria F. C.

Dió comienzo, el encuentro a las 4 en punto a las órdenes de Casimiro dando lugar, a unas vistosas jugadas por ambos equipos, que mantienen al público, en constante expectación.

Un brioso arranque de Eduardo, que en su despedida a su afición este jugando horrores, da lugar a una intervención del defensa enemigo, sin consecuencias.

El trío Díaz, Férze, Antulio está cañoneando la meta enemiga, dando lugar, a su guardameta de lucirse, la desgracia acompañada, a los nuestros, que tiro va y tiro viene; no consiguen mas que rocer el Jarguero,—asi transcurre el primer tiempo,—en el segundo siguen jugadas de enorme trascendencia teniendo por epílogo, un soberbio centro de Férze, que Díaz encasilla en el segundo tiempo, una ovación clamorosa premia tan soberbia jugada, termínado a los pocos segundos el partido con el resultado de 1—0 a favor del Maquinaria. Po dian los nuestros haber conseguido más goals a su favor, pero no tuvieron suerte, y sus magníficas jugadas, se estrellaron ante la fatallidad.

En el Garbanzal, y en su campo tuvo lugar el encuentro de los equipos Celta Cartagenero y el titular.

A las tres y media y a las órdenes de Justo, se alinean los equipos, dando comienzo el partido en el que desde su principio, se observa una fuerte presión en los de casa, embotellando plenamente al contrario, dando su fruto estas jugadas, con un soberbio pase de Pérez, que Bartolo, en un chut a la media vuelta convierte en goal para su equipo. La delantera enemiga arriega, pero tiene una barrera imponente en los chicos del Garbanzal, que defienden sus colores como leones, originándose un golpe franco, que tiran los del Celta, y Martín, a pesar de su enorme actuación, no puede detener quedando de ésta forma, empatados a uno. Se observó, que la línea media del Garbanzal estuvo muy oportuna, cooperando al desarrollo de la jornada del domingo. La defensa estuvo muy bien, así como la labor de Justo que fué muy imparcial y señores hasta el domingo que viene.

AREVIR

PEDRO BERRUEZO GÓMEZ

PRÁCTICANTE
CURACIONES DE 3 a 5
Carmen, núm. 5 Teléfono nú. 54
BARRIO PERAL

Partido para el jueves

CARTAGENA F. C.—DIABLOS ROJOS

El próximo jueves festividad de la Purísima y a las 3 de la tarde, se celebrará en el Stadium un partido entrenamiento, entre los equipos Cartagena F. C. y Los Diablos Rojos F. C. No dudamos que el partido ha de resultar en todo momento interesante y competido, dada la valía del conjunto diabólico y servirá como un digno contrincante para la clase de entrenamiento que necesita el titular.

LAS COTERAS

Esta es la marca de los quesos de crema más ricos que se fabrican en España

EXIJA SIEMPRE LA MARCA LAS COTERAS en todos los establecimientos

Rafael Valls
SASTRERIA, TEJIDOS Y NOVEDADES
Osuna, núm. 4
CARTAGENA

El torneo nacional de Liga

PRIMERA DIVISION

EN SEVILLA, el Betis luchó con el Valencia, al que derrotó por tres tantos a dos. Todos los tantos se marcaron en la primera mitad. Los andaluces, obra de Lecut, Enrique y Capilla y los valencianos de Navarro y Montañés.

Arbitró bien Vilalta, que anuló otro goal a los del Betis, conseguido después de una falta. El partido se caracterizó por su rapidez y por la energía de la defensa valenciana. El segundo tiempo fué reñidísimo, pues los levantinos buscaron con codicia el empate.

EN MADRID, el titular derrotó por el fuerte tanteo de seis tantos a dos al Donostia. Sin embargo, el encuentro fué disputado como lo de muestra el hecho de que en la primera parte la ventaja del Madrid solo fuera de tres tantos a dos. En el segundo tiempo se impusieron netamente los madrileños. Marcaron para este equipo, Olivares tres veces; Eugenio, Regueiro y Gurruchaga. Los tantos donostiarras fueron obra de Irujo y Tost. Arbitró de Oteiza.

EN SANTANDER, el Racing local no consiguió en su terreno de los campos de Sport de rotar al Athletic de Bilbao, quien salió vencedor por la mínima diferencia de un goal a cero, conseguido por el extremo Gorostiza en el segundo tiempo. Arbitró bien Insauti. El partido resultó muy interesante, pues los santanderinos vendieron cara su derrota. Dominaron en el primer tiempo para ser dominados en la continuación. Solo tuvo una gran actuación, en la portería cántabra y su única indecisión fué la que valió el tanto.

EN BARCELONA, el titular derrotó al Alavés, por dos tantos a cero. El triunfo aragonesa fué difícil porque los alaveses hicieron un excelente partido. El Barcelona, en el que debutaba Helguera jugó una primera parte sin cohesión. Los alaveses dominaron todo el primer tiempo, y no consiguieron goles por la formidable actuación de Nogués, el portero del Barcelona y la defensa Alcoriza. Los dos tantos fueron marcados por Arocha. Arbitró Escartín. El Barcelona causó una gran impresión por su juego rapidísimo.

EN BILBAO, el Armas de Guecho fué derrotado por dos tantos a cero por el Español de Barcelona. Los barcelonistas, ya se adelantaron en el marcador en el primer tiempo, en que terminaron con una ventaja de un goal, obra de Garreta. Afianzó la victoria en el segundo tiempo Redó. El triunfo del Español, se debió a la actuación de su línea de medios, en la que Solé consiguió un tanto que se anuló por offside. El Armas adoleció por falta de tiro. Arbitró reglamentariamente Canga Argüelles.

Clasificación de la Primera División

CLUBS	J	G	E	P	P	C	P
Athletic	2	2	0	0	10	1	4
Español	2	2	0	0	4	1	4
Barcelona	2	1	1	0	4	2	3
Madrid	2	1	0	1	7	4	2
Valencia	2	1	0	1	5	5	2
D. Alavés	2	1	0	1	8	4	2
Betis	2	1	0	1	4	11	2
Donostia	2	0	1	1	4	8	1
Arenas	2	0	0	2	2	5	0
Racing	2	0	0	2	2	9	0

SEGUNDA DIVISION

EN CASTELLON, el titular perdió frente al Sevilla por un tanto a tres. Los andaluces fueron superiores a sus contrarios y marcaron por mediación de Ventolrá, Quejada y Abad. El único tanto de Castellón lo marcó Martínez. Arbitró pesadamente Arribas, quien dió la no tanta destacada del encuentro al agredir a un espectador que le protegía de las agresiones del público. Fué precisa la intervención de la fuerza pública.

EN GIJON, el Sporting empató a dos tanto con el Murcia. Fué un encuentro desinteresante y sin emoción por la apatía arbitral por Balaguer. Los gijoneses defraudaron con su juego, sobre todo al terminar el primer tiempo con dos a cero y dejarse igualar en la continuación. Los goles del Sporting los marcó Herrera y los del Murcia Julio.

El Murcia por su mayor entusiasmo y mejor juego debió ganar, maxime teniendo en cuenta que Muñoz echó fuera un penalty castigado justamente al Gijón en el primer tiempo.

La nota saliente del partido fué la actuación del portero murciano Elzo.

EN IRUN, el titular derrotó al Athletic de Madrid por siete tantos a uno. La superioridad fronteriza fué absoluta, en ello como en el resultado influyó el hecho de que el Estadio Gal estaba en una situación por el barro. Asistió en público y defraudó el juego de los madrileños, cuyo único gol fué marcado por Rubio. Los tantos del Irún los consiguieron Eleicegui cuatro, Cajo Arana y Aparicio penalty. Arbitró Vallana.

EN PAMPLONA, el Osasuna derrotó al Celta por cuatro tantos a dos. Los aficionados fueron persimistas sobre el resultado del encuentro porque en la primera parte el Celta, con un buen juego, adelantó en el marcador por dos a uno pero luego en el segundo tiempo lograron los navarros igualar el partido y ganar, marcando para el Celta Madoño y Polo y para el Osasuna Catachus y Vergara, tres. Este jugador es del reserva. Arbitró regularmente Ostalet.

EN LA CORUÑA, el quinteto atacante del Oviedo no consiguió batir al Deportivo de La Coruña que venció por tres a uno. El juego fué interesante y el Coruña consiguió en el primer tiempo un tanto por medio de Chacho. En el segundo tiempo, marcaron Lángara para el Oviedo y Triana y León para el Deportivo. Acudió muchísimo público al encuentro. Arbitró desafortunadamente Steiner.

Clasificación de la Segunda División

CLUBS	J	G	E	P	P	C	P
Sevilla	2	2	0	0	8	3	4
D. Coruña	2	1	1	0	3	1	4
Murcia	2	1	1	0	4	3	3
Oviedo	2	1	1	0	9	4	2
Unión	2	1	0	1	9	5	2
Osasuna	2	1	0	1	5	4	2
Celta	2	1	0	1	6	6	2
Sporting	2	0	1	1	4	7	1
Athletic	2	0	1	1	1	7	1
D. Castellón	2	0	0	2	2	10	1

(O)

TERCERA DIVISION

En el primer grupo de la tercera División, el Racing derrotó al Eiríña por tres tantos a uno y el Unión de Vigo, perdió en su casa frente al Avilésino, por 3 tantos a 0.

En el segundo grupo el Valladolid derrotó al Nacional de Madrid por 6 a 0, y el partido de Liga Ferroviaria—Castilla, no se jugó por haberse celebrado el mismo encuentro, pero correspondiente al campeonato.

En el tercer Grupo, en Baracaldo derrotó al titular por 2 a 1 el Logroño.

En el cuarto, el Zaragoza derrotó sin ninguna dificultad al Alkartsana de Tafalla, por 7 a 0.

En el quinto, el Sabadell empató a un tanto con el Martinenc. El Palafrugell batió por dos tantos a uno al Júpiter y el Sanz por tres tantos a cero al Badalona.

En el sexto grupo, el partido Hércules llevase se suspendió por no estar terminadas las obras que se realizan en el campo del equipo alcañino.

El Gimnástico venció al Elche por dos a uno.

SOMBRERERIA
— DE —
Ginés García
MAYOR, NUM. 16
(Antes Tuduri)
Los mejores sombreros y más baratos

PREM, S. A.
Mayor núm. 18
Papelería, Objetos de escritorio
Máquinas de escribir y calcular
Pumas estilográficas desde 50 ptas.

Vicente Sánchez
PASTELERIA, CONFITERIA
Y REPOSTERIA
Carmen, núm. 87